

DELABIE

Déclaration REACH REACH Declaration

Nous : **Delabie SCS – 18, rue du Maréchal Foch**

We : **80130 Friville – France**

Déclarons :

Declare :

N'être pas concerné par la procédure d'enregistrement car nous ne sommes ni producteur, ni importateur de substance/préparation comme définie aux articles 3§1 et §8 du règlement.

Be not concerned by the Reach registration procedure, as being neither a producer nor an importer of substances/preparations as defined in the articles 3§ 1 and §8 of the regulation.

Aucun de nos produits ne relarguent intentionnellement de substances dans des conditions normales d'utilisation.
None of our products are designed to release substances under normal conditions of use.

En tant que producteur d'articles, être soumis aux articles 33 du règlement qui exige que des informations soient fournies lorsqu'une substance de la liste candidate se trouve dans un article au-dessus d'une concentration à plus de 0,1% en masse.

As article producer, be submitted to the articles 33 of the regulation which requires information to be provided when a candidate list substance is in an article above a concentration of 0.1% by weight.

Comme le plomb a été ajouté à la « liste candidate », nous déclarons que certains produits que nous vous fournissons sont fabriqués avec des composants en laiton contenant du plomb au-dessus d'une concentration de 0,1% en masse.

As lead was added to the "candidate list", we declare that some products we supply to you are manufactured with brass components containing lead above a concentration of 0.1% by weight.

Substance	CAS Number	EC Number	Date of inclusion	Concentration rate
Lead (Pb)	7439-92-1	231-100-4	27/06/2018	0.2% to 3.5% depending of the type of brass

Extrait de la liste candidate / Extract from candidate list

Cependant le taux maximum de plomb ne dépasse pas les seuils fixés dans les normes de référence et les réglementations européennes de l'eau potable. Dans des conditions normales et raisonnablement prévisibles d'utilisation et d'entretien, nos produits présentent un très faible potentiel que les substances soient libérées et que les êtres humains ou l'environnement soient exposés à ces SVHC.

However, the maximum level of Lead does not exceed the rates set in the reference standards and European drinking water regulations. Under normal and reasonably foreseeable conditions of use and maintenance, our products have a very low potential that the substances are released and that humans or the environment are exposed to these SVHC

La déclaration présente se base sur une communication régulière avec nos fournisseurs et une vérification périodique de la liste candidate de l'ECHA. (<https://echa.europa.eu/fr/candidate-list-table>).

The present declaration is based on a regular communication with our suppliers and a periodically review the ECHA candidate (<https://echa.europa.eu/candidate-list-table>).

En cas de changement, nous informerions l'ECHA et nos clients selon les exigences Reach.

In case of any change, we would inform ECHA and our customers according to Reach requests.

Friville, le 01/06/2021

Directeur Technique / Technical manager

Date d'édition : 29/01/2013

Date de mise à jour : 01/06/2021

1/1